

Die Zürich City Hotels haben ein neues Mitglied

MICE-tip - 14.02.2025

Das Platzhirsch Hotel Zürich stösst zur Hotelkooperation für 3- und 4-Sterne-Hotels.

share

share

share

share

print

email



Das Platzhirsch Hotel Zürich ist neu bei den Zürich City Hotels (v.l.): Vorstandsmitglied Susanna Trainini (Central Plaza Hotel), Präsident Zürich City Hotels Matthias Ramer (Hotel Seidenhof), Sigi Gübeli (Platzhirsch Hotel), Vorstandsmitglied Ariane Oswald (Hotel Rütli) ©zVg

Das Platzhirsch Zürich Downtown Boutique Hotel reiht sich in die Gruppe der Zürich City Hotels ein. Das Hotel im denkmalgeschützten Haus am Hirschenplatz in Zürichs Altstadt wird von der Besitzerin **Sigi Gübeli** persönlich geführt.

Das Haus verfügt über 16 Gästezimmer in verschiedenen Kategorien und punktet mit seiner Lage nahe Limmat, Bahnhof und Hochschulen. Magnet sei auch das Restaurant mit Boulevard-Terrasse, wo es Frühstück gibt und das sich für Lunch und Dinner zum Sushi-Restaurant Barfüsser mit angesagter Bar wandelt, so die Betreiber.

1 von 3





Die gebürtige Österreicherin Sigi Gübeli war im Vorstand der Zürcher Hoteliers und ist heute Vize-Präsidentin des Vereins Silvesterzauber, deren Präsident Mattias Larsson vom Zürich City Hotel Altstadt ist.

«Die Zugehörigkeit zu den Zürich City Hotels ist für uns ein Glücksfall, birgt sie doch ein grosses Potential für gemeinsame und wirkungsvolle Aktivitäten», ist Sigi Gübeli überzeugt.
(MICE-tip)